Schwitzen vor dem Turnierstart

Dabei sollte die 44. Auflage des Volkmaroder Reitturniers eigentlich herbstlicher werden.

Von Henning Thobaben

Braunschweig. Es war warm in den vergangenen Tagen. Und die fleißigen Helfer, die auf dem Burghof Fischer in Volkmarode die Vorbereitungen für die 44. Auflage ihres heute beginnenden Reitturniers trafen, waren geschafft. "Ich kann mich nicht erinnern, dass ich vor einem Turnier jemals so geschwitzt habe", sagte Monika Bergmann. Die Cheforganisatorin studierte mehrere Wetter-Apps auf dem Handy und freut sich nun auf etwas kühlere Temperaturen.

Hochsommerliche Atmosphäre vor Turnierbeginn – die Verantwortlichen hatten das in diesem Jahr nicht erwartet. Eher schon 2015, als die traditionelle Veranstaltung wegen einer veränderten Fruchtfolge auf den als Dressurplätzen dienenden Äckern in den August vorverlegt werden musste. Damals jedoch herrschte bestes Reitwetter. Wie es ab heute aussehen wird, bleibt abzuwarten.

Angesichts der vorhergesagten Abkühlung dürfte es aber zumindest halbwegs passen, dass die Organisatoren die Veranstaltung erstmals als Herbst-Turnier betitelten. Und das verdeutlicht auch die Dekoration. Erst am Mittwoch holte Monika Bergmann Kürbisse von einem Händler aus Börßum ab. Das schwerste Exemplar wiegt mehr als 100 Kilo.

Wieder gut 3500 Besucher er-



Posieren mit herbstlicher Kürbis-Deko (von links): die Helfer Leonie Eggers, Yvonne Campehl, PRCV-Vorsitzender Michael Zichy, Maria Hagebölling und Monika Bergmann. Foto: Henning Thobaben

wartet der Verein an den drei Tagen auf seiner Anlage. Die Meldezahlen sind wieder gut: Rund 540 Reiterinnen und Reiter aus Niedersachsen, Bremen und Sachsen-Anhalt haben 1650 Prüfungen genannt und reisen hierfür mit fast 1000 Pferden an. Das Altersspektrum der Teilnehmer reicht von 8 bis 65 Jahren.

Sportliche Höhepunkte sind das S*-Springen und die Dressurprüfung der Klasse M. Hinzu kommen unter anderem ein Zwei-Phasen-Springen der Klasse S*, die Bezirksstandarte des Bezirkspferdesportverbands, das Finale des Team-Cup-Springens, das Finale im Heide-Derby sowie die Siegerehrung der Braunschweiger Stadtmeisterschaften.

Rund 100 000 Liter Wasser brachten die Helfer zuletzt pro Tag auf den Platz. Damit ab heute auch die Randbedingungen für die Zuschauer optimal sind, haben die Helfer die Grillecke neu gestaltet. Dieses Vorhaben hatte 2015 der Sommerorkan verhindert. Das Wetter ist eben immer ein entscheidender Faktor.

Herbst-Turnier des PRC Volkmarode Heute bis Sonntag, jeweils von7 bis 18 Uhr, Burghof Fischer. Eintritt frei.